

# Agresivo discurso de VICHINSKY EN LA O.N.U.



## Acusó a ESTADOS UNIDOS de preparar un ataque con bombas atómicas CONTRA RUSIA

**Añadió que el proyecto de devolver el Ruhr a los alemanes es una violación de los acuerdos internacionales**

París, 13.—En el discurso pronunciado por el delegado soviético, Vichinsky, en el Comité Político de las Naciones Unidas, ha acusado a los Estados Unidos de preparar un nuevo Pearl Harbour contra Rusia. El delegado soviético afirmó que el teniente general norteamericano, George Kenny, de las fuerzas norteamericanas, tiene planes para lanzar bombarderos norteamericanos de gran radio de acción, portadores de bombas atómicas, sobre Rusia, desde bases británicas.

Vichinsky citó un artículo escrito por el general Kenny en la revista "New Sweek" y que según el delegado soviético, nos quejará los planes norteamericanos para un ataque por sorpresa contra la URSS.

"Ustedes —dijo dirigiéndose a los norteamericanos— están preparando un Pearl Harbour para la Unión Soviética, ¿no es cierto?"

Con su conveniencia, con su intolerancia, están ustedes incitando a una nueva guerra y ahora quieren echarnos la culpa a nosotros, que ni siquiera soñamos con cosa semejante".

Vichinsky rechazó acaloradamente los cargos formulados ayer por el norteamericano Frederick Osborne, de que Rusia prepara la revolución mundial y el derrocamiento de los Gobiernos representativos. Para demostrar sus alegatos, citó una entrevista concedida por Stalin a Roy Howard en Moscú, en 1943. "Stalin dijo a Howard —recuerda Vichinsky—

que era un absurdo creer que la Unión Soviética proyecta la revolución mundial. Las historias de que nos proponemos exportar la revolución son un cúmulo de disparates. Cada país efectuará una revolución si la quiere, si no, no. Pero afirmar que queremos provocar una revolución por intrusión en los asuntos interiores de otras naciones, es decir algo que no existe".

Vichinsky agregó: "Están ustedes trabajando en horas extraordinarias para crear esa atmósfera de desconfianza y de terror, de miedo, de atmósfera inamistosa y de odio. Tras las espaldas de su amiga Francia los americanos han preparado la devolución del Ruhr al pueblo de Hitler. Han violado ustedes los acuerdos internacionales al devolver el Ruhr a los agresores alemanes, a los que sostuvieron a Hitler. La paz con Alemania es posible, pero no solo con una sola zona. El camino fué trazado en la declaración de Potsdam, pero ustedes siguieron otro. Siguieron el camino de establecer una Alemania accidental como contrapeso de la Unión Soviética en su totalidad".

Por lo que se refiere al Japón, Vichinsky ha dicho que el arreglo de paz se había confiado a la Junta de ministros de Asuntos Exteriores, mientras que las potencias occidentales reclaman la conferencia de todas las potencias que estuvieron en guerra contra el Japón.

(Pasa a la página 5).

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.372—CEUTA DOMINGO 14 DE NOVIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

## INDONESIA "CONTINUARA SU LUCHA POR LA LIBERTAD"

Anuncia el Dr. Leimena

Batavia, 13.—El doctor Johannes Leimena, uno de los representantes de la República Indonésica que ha negociado con los holandeses, ha declarado en Jogjakarta que su Gobierno «continuará la lucha por la libertad, con todos los medios que disponga».

Si las actuales negociaciones para llegar a un acuerdo, fracasan.—Efe.

## LA INDIA NO QUIERE VER GUERRAS EN INDONESIA

Batavia, 13.—El nuevo cónsul de la India en Batavia, S. C. Alagappan, ha manifestado en el curso de una entrevista con los periodistas, que «India no desea ver guerras en Indonesia».—Efe.

## FRACASA LA HUELGA COMUNISTA EN PARIS

**Los servicios de transportes, espectáculo y bares funcionan normalmente**

París, 13.—La huelga general decretada por los comunistas debió comenzar a medianoche y aunque se ha dejado sentir en algunos aspectos de la capital, la paralización total no se ha conseguido.

El Metropolitano, que es el medio más importante de transporte, circula, aunque con servicio reducido. En las calles gran número de autobuses circulaban en las primeras horas de hoy. Los ferrocarriles marochan con alguna restricción y hay líneas en las cercanías totalmente paralizadas.

Los servicios de electricidad

funcionan normalmente. Los grandes almacenes, tiendas, restaurantes, cafés y espectáculos, funcionan como de costumbre.—Efe.

**Fracasa la huelga de 24 horas organizada por los comunistas : : : : :**

París, 13.—El deseo comunista de paralizar París durante 24 horas con una huelga general, ha producido solamente resultados parciales, según se aprecia a primeras horas de la mañana.—Efe.

**Teléfonos y hospitales, funcionan normalmente : :**

París, 13.—Los teléfonos automáticos continúan funcionando y sus empleados están en sus puestos, a pesar de la orden de huelga general dada por los comunistas.

Los hospitales tienen su personal para los servicios de urgencia. Por contra se ha sumado a la huelga el personal público de limpieza y recogida de basuras.

Los obreros de filiación socialista, no solamente no se han sumado a la huelga sino que han pedido a las organizaciones sindicales y obreras de París que no fuesen al paro.—Efe.

## MARSHALL y su discutida DIMISION

**En Paris ha desmentido unas manifestaciones de la Prensa francesa**

París, 13.—El secretario de Estado norteamericano, George Marshall, ha entregado una declaración a la Prensa que dice así: «He visto en la Prensa de esta mañana una declaración en la que se alega que yo aún mantengo mi primitiva intención de dimitir del gabinete el próximo 20 de Enero. Lamento que mis declaraciones en la conferencia de Prensa de ayer, hayan sido mal interpretadas.

Creí que había dejado bien claro que nunca adoptaré una deci-

sión de esta naturaleza sin discutirla con el Presidente y que él y yo nunca hemos discutido el asunto.—Efe.

## Se utilizará la bomba atómica y el Ejército seguirá en pie

**Así lo acuerda la ONU en contra de los deseos de Rusia**

París, 13.—La Comisión Política de la ONU ha rechazado por 36 votos contra 6 y 7 abstenciones la propuesta soviética de prohibición de la bomba atómica y de reducción, en un tercio, en el plazo de un año, de las

fuerzas armadas de los cinco grandes.—Efe.

## Hasta enero, TRUMAN, NO TRATARA DE LA AYUDA A CHINA

## TOJO SERA EJECUTADO EL OCHO DE DICIEMBRE

**Coincidirá su muerte con el aniversario del ataque japonés a Pearl Harbour**

Tokio, 13.—Circula el rumor de que el general Tojo será ejecutado en la madrugada del 8 de diciembre, es decir en el aniversario del ataque japonés contra la flota norteamericana en Pearl Harbour en 1941.—Efe.

Cayo Hueso, 13.—Truman no tiene intención de convocar el Congreso antes del tres de enero (fecha en que se reunirá con mayoría democrata) para tratar de una posible ayuda a China.—Efe.

## Tsaldaris, encargado de formar EL NUEVO GOBIERNO DE GRECIA

**Ayer se entrevistó con el rey Pablo**

**Anunció que la crisis sería resuelta rápidamente**

Atenas, 13.—Tsaldaris, ex primer ministro y jefe del partido populista griego, ha sido encargado de formar Gobierno por el rey Pablo de Grecia. De conseguirlo sustituirá a la coalición gubernamental populista-liberal que preside por Sofuljis, dimitió hace unos días.—Efe.

**TSALDARIS LLEGA A ATENAS**  
Atenas, 13.—El ministro de Relaciones Exteriores, Constantino Tsaldaris, ha llegado a esta capital, por vía aérea, procedente de París, donde presidirá la delegación de su país en la ONU.

Inmediatamente después de su llegada, conferenció con los principales miembros de su partido.

Su regreso a Atenas ha seguido a la dimisión presentada por el ministro Temistocles Sofuljis.

Esta tarde, Tsaldaris se entrevistará con el rey Pablo, por invitación de éste. En los círculos bien informados se dice que el nuevo Gobierno será formado lo antes posible debido a la conferencia de las cuatro potencias sobre los Balcanes, que comenzará en París el próximo

juines, de acuerdo con la decisión de la Asamblea General de la ONU.—Efe.

**"CRISIS PELIGROSA"**  
Atenas, 13.—El ministro griego de Relaciones Exteriores, Tsaldaris, ha declarado que la crisis gubernamental "es peligrosa" y que las negociaciones para la formación del nuevo Gabinete, comenzarán "sin demora".

Antes de acudir al palacio para ver al rey Pablo, declaró: "La crisis debe ser resuelta rápidamente y dentro de unas horas".—Efe.

APOLO

Desde las tres. GRANDIOSO ESTRENO

WARNER BROS. presenta HUMPHREY BOGART WALTER HUSTON TIM HOLT



El tesoro de SIERRA MADRE

Director: JOHN HUSTON

Miércoles 17 y jueves 18: Presentación de GLORIA ROMERO con su gran espectáculo en el que figuran MINERVA excelente bailarina LOS HERMANOS CAPE conocidos superpayasos musicales EMILIO DE MELILLA (EL MORO) la revelación del año y otros notabilísimos artistas.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las tres. La sesión de las nueve numerada. Gran éxito de la producción nacional:

MALVALOCA Por Amparito Rivelles, Alfredo Mayo y Manuel Luna.

Próximamente: UN LIBANES EN MEXICO

J. OLIVA

SASTRE

CEUTA

OFRECE A SUS CLIENTES Y PUBLICO EN GENERAL LAS NUEVAS COLECCIONES PARA LA PRESENTE TEMPORADA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clinica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-8

Elecciones Municipales

Desprecia a aquellos en quienes creas móviles ambiciosos y de ventajas personales, apoya a los de buena voluntad

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 14 de noviembre, Domingo XXVI de Pentecostés (VI de Epifanía).—Santos Josafat, Hipacio, obispos; Serapion, presbítero; Veneranda, virgen; Clementino, Teodoro, Filomeno, mártires; Joaquina, Lorenzo, obispos, confesores, Misa del Domingo VI de Epifanía. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

EL EVANGELIO DE HOY Las dos parábolas del Evangelio de la Misa de hoy, simbolizan o describen dos fenómenos reveladores de la presencia y de la acción de Dios en el seno del cristianismo: Uno más bien exterior, que es la expansión prodigiosa de la Iglesia, realizada por la catolicidad; y otro, la transformación de las almas, realizando la santidad. El crecimiento enorme de la mostaza simboliza la expansión milagrosa del cristianismo. Así como de una semilla casi imperceptible sale un árbol de grandes dimensiones, así también de un grupo de 125 discípulos escasos, reunidos en el Cenáculo el día de Pentecostés, se ha formado la Iglesia universal que cobija al mundo entero y cuenta ya con más de 300 millones de cristianos: crecimiento de veras milagroso.

La acción de la levadura nos sugiere la idea de la influencia de la Iglesia en la obra de la santificación de las almas. La pasta fermentada es más sabrosa y nutritiva. La humanidad bautizada es más honrada y bienhechora. Transformación sobrehumana.

El grano de mostaza es símbolo de Jesucristo, de la Iglesia, o del cristianismo, del cristiano, y de las obras cristianas.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes se inaugura en el centro de las Mujeres de Acción Católica (edificio de la antigua Comandancia General) un curso sobre la "Vida Sobrenatural", dirigido por el ilustre Padre don Francisco Almandoz, comenzando todas las tardes a las cinco y tendrá de duración una hora aproximadamente.

A este curso, tan interesante para las que militan en las Ramas de Acción Católica, quedan invitadas todas las señoras que a ellas pertenecen, así como

las demás asociaciones piadosas y cuantas personas deseen asistir.

SANTORAL PARA MAÑANA. 15 de noviembre, lunes.—Santos Alberto Magno, obispo, doctor; Eugenio, Félix, obispos; Abbo, doctor; Segundo, Fidenciano, Vareo, Gurijs, Samenias, mártires; Luperio, Macuto, obispos; Leopoldo, Misa de San Alberto. Rito doble. Ornamentos blancos.

EL PUERTO

12 de noviembre:

Entradas Vapor español "Condorado" de Málaga, tomar carbón. Vapor español "Cabo Ortegal" de Vigo, con carga. Vapor español "Tom", de Sevilla, tomar carbón. Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Fuerteventura" de Puerto Capaz, con carga. Salidas Vapor griego "Nicolás Pateras", para Pireo, tomó petróleo. Velero español "Alcázar Seguer", para Algeciras, con carga.

Vapor español "A. Lázaro" para Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Condorado", para Tánger tomó carbón. Velero italiano "Caroly", para Tánger, recreo. Velero español "Agustín Buedes", para San Fernando, en lastre.

Subdelegación de Hacienda.-Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 16:

Don Manuel Valiño Ferreiro, don Emilio Rocha Guerrero, don César de Miguel Zamarrero, don Antonio Bautista Ferrer, don Isaac Bendahan Abecasis, don José Rovayo Martí, don Francisco Vaquer Cantarero, don José Corjat y Corjat, don Francisco Bastante de la Torre; don Francisco Reinoso Collado, don Adolfo Sánchez Hiecke, Sr. habilitado del Cuerpo General de policía, Empresa "Autos Hermanos Bernal", Empresa de Transportes "La Valenciana".

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Se avisa por medio del presente anuncio a todas las viudas asociadas a esta benéfica entidad, cuyos hijos sean titulares de cartillas de ahorros; para que durante el presente mes se presenten por estas oficinas de 10 a 1 y de 4 a 6 de la tarde, para hacer entrega de dichas cartillas con motivo de la próxima imposición del 6 de enero.

Ceuta, 13 de Noviembre de 1948.

La Vicesecretaria Regional. Martirio S. de Casas.



HOY día 14

DESDE LAS TRES

¡Sigue el gran triunfo del año!

Warner Bros. PRESENTA A



ERROL FLYNN • OLIVIA DE HAVILLAND ROBIN DE LOS BOSQUES

con BASIL RATHBONE • CLAUDE RAINS • Directores: MICHAEL CURTIZ y WILLIAM KEIGHLEY

Su espada era un rayo de luz que amenazaba el corazón de sus enemigos.

TECNICOLOR

Y DESPUES PRESENTAREMOS



EDWARD G. ROBINSON JOAN BENNET RAYMOND MASSEY

LA MUJER del Cuadro Director FRITZ LANG

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Junta Administrativa Especial de Contrabando

SUBASTA PUBLICA

Con sujeción a lo ordenado por la Superioridad, el día 4 de Diciembre próximo, a las diez horas, y en el despacho oficial de esta Subdelegación, se verificará la venta, en pública subasta, del siguiente género, procedente de decomiso por contrabando:

- NUEVE bolsos de plexiglass a 75 pts. uno. UNO ídem ídem a 60 pts. CIENTO CINCO pitilleras de materia plástica a 7 pts. una. VEINTICINCO metros de tela de plexiglass, color liso, a 10 pts. metro, 250. DIEZ metros tela de plexiglass, color estampado a 15 pts. metro. CINCO bolsos de plexiglass, a 75 pts. uno. CINCO bolsos de plexiglass (faltos de tirador), a 60 pts. uno.

ONCE cinturones de plexiglass a 15 pts. uno.

DIEZ peines de cristal grandes a 4 pts. uno.

CIENTO OCHENTA frascos de esmalte cura-gloss, a 2'33 pts. uno.

CIENTO OCHENTA frascos de esmalte cura-gloss, a 2'33 pts. uno.

DOSCIENTOS OCHENTA Y OCHO frascos de esmalte duragloss a 2'33 pts. uno.

Serán de cuenta de los adjudicatarios los gastos de anuncio, voz pública, derechos reales, usos y consumos, etc.

Ceuta a 12 de Noviembre de 1948.

El Secretario de la Junta, José Luis G. Tejada.—Rubricado. V.º B.º, el Subdelegado de Hacienda, Presidente de la Junta, F.º Enrique Moreno Cuartara.

ATENCION

Géneros de punto

Las mejores novedades, traídas directamente de Madrid, en la Pensión Asturiana, Plaza Azócarate, 98

En nuestro número del martes próximo insertaremos la lista oficial de candidatos admitidos a las elecciones municipales.

**AYUNTAMIENTO DE CEUTA**

**NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS**

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 47 semana.

A partir del día 15 al 21 de noviembre inclusive, podrán adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Aceite":

UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 2'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZÚCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 pts. ración.

Contra el corte del cupón de "Café o chocolate":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pts. ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo":

UNA RACION DE PAN inte-

gral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite":

UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 2'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZÚCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 pts. ración.

Contra el corte del cupón de "Leche condensada":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pts. ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles insertas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 pts. el kilo.

Cartilla, provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desea.

Ceuta, 13 de Noviembre de 1948  
EL PRESIDENTE,  
Efigenio Jiménez.

**Agencia Delgado**  
DESFACHO DE ADUANAS

**Gobierno General de las Plazas de Soberanía**

**DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA**

RELACION n.º 12 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas.

Suma anterior, 3.927'00 pesetas.

Doña María del Carmen García Ruiz, 25'00.

Don Jeronide Martínez de Irujo, 25'00.

Don Alejandro Barriñas Roldán, 25'00.

Don Miguel Ucles Alonso, 25'00.

Suma y sigue, 4.027'00 pesetas.

Ceuta, 13 de Noviembre de 1948.

EL DELEGADO.

**NATALICIO**

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña la esposa de nuestro buen amigo don Juan Sánchez Sánchez, teniente de Artillería.

Tanto la madre como le recién nacida, a la que se impondrá el nombre de Mari Carmen, gozan de un perfecto estado de salud.

Nuestra más cordial felicitación por este acontecimiento familiar.

**Jabón La Toja y el mayor surtido en jabonería y artículos de tocador y aseo**

**PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ**

José Antonio, 24

**El presupuesto municipal para el próximo año de 1949**

Entre otros gastos, se destinan 50.000 pesetas para bolsas de Navidad; 56.800 pesetas para becas y 30.000 pesetas para socorros especiales

Como anticipábamos en nuestro número de ayer, el pasado viernes a las 18 horas se reunió el Pleno del Municipio, bajo la presidencia de Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspán, asistiendo los tenientes de alcalde señores Moya - Angeler, Fernández Verdú, Jiménez Acebrón y Quero López; concejales, señores García Marcos, Meléndez Tellez, González del Pozo, Pascual Jaén, Blasco García, de la Rubia Gutiérrez, Aguilar López, Jiménez Olmedo y Llerena Fernández-Arroyo; secretario general del Municipio, don Alfredo Meca y Romero; oficial mayor, don Arturo Rubio Vázquez, e interventor, don Diego Sánchez de Mora Guerrero.

El asunto de la reunión fue discutir y aprobar, en su caso, el presupuesto que presentaba el señor alcalde, secretario general e interventor, de gastos e ingresos para el próximo año de 1949.

Antes de comenzar la discusión, se dió cuenta al Pleno de que el pasado día 4 había tomado posesión de su cargo el nuevo interventor, señor Sánchez de

Mora, dándosele, con cariñosas palabras la más efusiva bienvenida y deseándosele muchos éxitos, palabras que agradeció el señor Sánchez de Mora.

El proyecto presentado ofrece un pequeño sobrante alcanzando los ingresos —según nuestras notas, tomadas al oído, la suma de 12.502.475'75 pesetas y, los gastos, 12.501.588'75 pesetas.

He aquí algunas de las partidas de gastos que, por considerarse de interés, ofrecemos a los lectores.

Para las Cofradías que salen en la Semana Santa local, 5.000 pesetas; dos camas en el Sanatorio de Santa Rosalía de Jerez de la Frontera, 4.000; Orquesta Sinfónica de Ceuta, 10.000; Cabillo Catedralicio (para la procesión del Corpus Christi y fiestas de los Santos Patronos de Ceuta), 4.000; pagas extraordinarias de Navidad, 375.000 pesetas; alumbrado, 270.000; agua, 60.000; limpieza pública, (gastos, sueldos, etc.) 619.510; Cementerio, 68.000; donativo "Ficha Azul", 25.000; viajes gratis a necesitados, 20.000; donativos a menesterosos, 10.000; socorros especiales, 30.000; becas, 56.800; festejos, 200.000; bolsas de Navidad 50.000.

Entre otros ingresos, damos los siguientes: Por lo que se supone se pueda cobrar por alquiler de las viviendas protegidas, 185.000 pesetas; por arbitrio de Matadero, 85.000 pesetas; por Impuesto de Lujo, 1.300.000; Recargo del 40% sobre la Contribución Industrial, 200.000 pesetas; arbitrio por importación de mercaderías, 8.050.000'00 pesetas.

Según se informó al Pleno, la Comisión de Hacienda había examinado el presupuesto encontrándolo ajustado en todos sus extremos.

Algunas partidas fueron discutidas por los reunidos; terminando la reunión después de haber sido el presupuesto aprobado por completa unanimidad.

Antes de levantada la sesión se dió cuenta de que para facilitar la instalación de industrias en Ceuta no se cobrará el arbitrio municipal a la maquinaria que se importe para las fábricas o talleres que se instalen.

**Anuncios breves**

**Compras y ventas**

SE VENDE casa con dos plantas. Razón Falange Española, 87. Tienda.

SE VENDE un taxi, seminuevo Razón en Garage Parrés.

SE VENDE vacío o se alquila un chalet en San Antonio frente al Pinar, cinco habitaciones, cuarto de baño, cocina, cisterna y un terreno para cultivar con jardín. Razón Imprenta Faro.

**Enseñanzas**

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica El Pilar de Viti, Jadú.

**Alquileres**

SE ALQUILAN dos habitaciones para caballero. Razón esta Administración.

CAMBIO p'so Villa Jovita renta económica por otro Ceuta no importa renta; dispuesto gratificar. Informes estanco junto Clínica Urgencia.

**Pérdidas**

PERDIDA perra blanca, lunar canela ancas y nacimiento collar, at'ende "Paloma", 3 meses. Gratificaré entrega. Gaudier 1. Jadú.

**Varios**

CAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7, 1.ª Iqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos encargados hoy mismo! Su taja quedará nueva confiándonos su arreglo.

**CRUZ ROJA**

El número premiado ayer fué el 79

Anúnciese en EL FARO

**Jorge Villén**

**Pulmón - RAYOS X**

**MEDICINA GENERAL**

Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

Balanzas automáticas, medidores de aceites nuevos y reconstruidos.

Facilidades de pago

Reparaciones de máquinas de escribir, Taller de niquelado, pintado a duco, y estufa

PIDA PRECIOS ANTES DE HACER SUS TRABAJOS

**CASA SANCHEZ**

Falange Española, 23

Teléfono 242



**Doctor CANO TORRES**

**ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO**

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

**Laboratorio de análisis**

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

**Doctor Avila Morales**

**ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA**

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Teléfono 8-5-6. - CEUTA

# LOS DEPORTES

## Hoy juegan "Siento enormemente abandonar Ceuta, a cuyo titular deseo los mayores éxitos"

### PRIMERA DIVISION

Madrid-Celta  
Coruña-Oviedo  
Tarragona-Español  
Alcoyano-Sevilla  
Sabadell-Valladolid  
Barcelona-At. Bilbao  
Valencia-At. Madrid

### SEGUNDA DIVISION

Gerona-Ferrol  
Castellón-Levante  
Baracaldo-Badajona  
Granada-R. Sociedad  
Santander-Murcia  
Gijón-Málaga  
Mestalla-Hércules

### TERCERA DIVISION

Jáen-Melilla  
Larache-Ceuta  
B. Linense-Electro  
Cádiz-España  
Betis-Ilturgi  
Córdoba-Algeciras  
Atlético-Huelva

Berbés-Juvenil  
Arsenal-Santiago  
Pontevedra-Orensana  
M. Aérea-Luceñse  
Gaudal-Leonesa  
Avilés-Arosa  
Juventud-C. Popular

Maestranza-Mirandés  
Burgalesa-Torrelavega  
Indauchu-Tudelano  
Arenas-Alavés  
Irún-Erandio  
Osasuna-Sestao  
Barreda-Logroñés

Mallorca-S. Martín  
S. Andrés-Tarrasa  
Huesca-Júpiter  
Atlético-Arenas  
Escoriaza-Zaragoza  
Igualada-Lérida  
Constancia-Baleares

Manchego-Numancia  
Badajoz-Talavera  
Segoviana-Salamanca  
Palencia-Toledo  
P. Ultra-Conquense  
Zamora-Avila  
Tomelloso-Caereño

Alicante-Segarra  
Acero-Sueca  
Orihuela-Cartagena  
Imperial-Elche  
Gieza-Albacete  
Naval-Eldense  
Almería-Játiva

### PRIMERA REGIONAL

Tangerina-Magreb  
Alcázar-Africa C.  
Jadú-I. Riffien

### SEGUNDA REGIONAL

Mogreb-Rincón  
Cantera-Morro  
Hacho-Fortaleza

### TORNEO MODESTOS

F. Juventudes-Cultura  
Ceuti-Alfau  
Castillejos-Morro  
Marroquí-Canalejas  
Glorieta-Betis

## Marin marcha hoy a fin de encargarse de la preparación del Arenas de Zaragoza

Al veterano Luis Marin le vemos abrazar uno a uno y casi con lágrimas en los ojos a todos los jugadores del titular. Unas horas después observamos cómo algunos directivos y aficionados estrechan su diestra mientras el encargado del mostrador llena unas copas de vino. ¿Algún acontecimiento familiar? ¿Un premio gordo de la Lotería? ¿Vuelve a encargarse de la preparación del equipo titular? Un papelito azulado que el veterano jugador extrae del bolsillo superior de su americana lo explica todo: "Conforme condiciones póngase inmediatamente camino, rogándole encuéntrese ésta martes próximo, Presidenta Arenas Zaragoza".

— "Me alegro porque esto es el pan de mis hijos, pero te confieso que siento enormemente abandonar Ceuta, ciudad donde creí que fijaría definitivamente mi residencia. Yo sé que aquí se me quiere pero... nada quiso conmigo la suerte. No creo que nadie ponga un mayor interés y un mayor entusiasmo en vuestro representativo, al que siempre consideré como cosa propia. Es por eso por lo que me voy contento pese a que algunos me consideran culpable. Culpable o no, vaya mi cordial despedida a todos, unida a la afirmación de que siempre, en todo momento, quise y deseé que el Ceuta se cubriera de gloria".

— "Me han dicho que algunas amenazas le fueron a usted rectificadas o impuestas...  
— "No quiero hablar de eso. Allá cada cual con su conciencia. Yo no le guardo rencor a nadie y por eso te ruego me despidas de todos. No olvidaré Ceuta, a cuyo equipo le deseo los mayores éxitos. Donde esté y como esté siempre seguiré su marcha en las competiciones. Esto, te repito, me fué sumamente agradable y no hubiera querido tener que volver a embalar los muebles".

— "Ha sido contratado en buenas condiciones?  
— "Quince mil pesetas. Yo no me cotizo como las figuras pese a tener más nombre y prestigio que casi todas ellas".  
— "Ganará el Ceuta en Larache?  
— "Yo creo que no. Es un partido muy difícil, y el equipo, por lo visto, no quiere jugar todo lo que puede y todo lo que sabe. ¿Cree que si no fuera así se hubieran perdido otros encuentros?"

Marin tiene luego un elogio

para el nuevo preparador del Ceuta y corta la conversación para seguir estrechando manos y recibiendo abrazos. Todos se apresuran a hacerlo en cuanto se enteran de su marcha. Y las lágrimas otra vez, como cuando saludaba uno a uno a todos los que fueron sus discípulos, corren por las mejillas de este caballeroso y noble deportista al que Ceuta recibió un día con la mayor alegría y, sin embargo, no tuvo suerte en su cometido. "Salude a todos en mi nombre. A todos sin excepciones. Me voy contento porque sé que aquí dejó muy buenos amigos y una ciudad que alabaré siempre por su hospitalidad e hidalguía".

Por nuestra parte, poco más que añadir. Un fuerte abrazo al amigo Marin y suerte, mucha suerte en su nuevo cometido.—  
PEGUAR.

¡Han llegado las ricas  
**ANGULAS!**  
VISITE  
**CASA JULIAN**  
donde podrá  
saborearlas

**OLOROSO**  
Nº 10 R.F.

**OSBORNE**  
PUERTO DE SANTA MARÍA

**OSBORNE**

## El empuje y la decisión LO DECIDIRAN TODO

Esta tarde se juega en Larache un interesantísimo encuentro. Aquel que enfrenta al titular de la ciudad del Lucus y a nuestro representativo. Dos conjuntos regionales con la necesidad imperiosa de vencer. El uno, para eludir la cota y el otro, para ver de situarse entre los primeros o mejores.

Lucha de pronóstico incierto y con el galardón de dos puntos valiosísimos. Ni el visitante ni el visitante encontrarán facilidades. Se las verán ante un enemigo que no puede perder mientras él tiene la obligación de ganar.

Desde el punto de vista de la actual clasificación, de lo realizado por ambos onces en lo que llevamos de torneo, el Ceuta aparece como superior en cuanto a juego y a potencialidad. Pero esta superioridad sobre el papel puede contrarrestarla el Larache sobre el terreno. Para eso juega en casa tiene el apoyo de sus partidarios y derrochará los mayores afanes por conseguir la que habría de ser su primera victoria en la competición. Toda una carta decisiva, pues, cuyo desenlace ha de repercutir en la clasificación.

El equipo ceuti, fuerte y sólido en sus líneas de atrás, puede forzar allí un buen resultado. Precisa de estos dos "positivos" y se empleará a fondo por conse-

guirlo. Asegurada su retaguardia sólo precisa que medios volantes y delanteros jueguen con sentido y entusiasmo, aprovechándose del desconcierto que ha de imperar en las filas larachenses si los atacantes de Astorbiza no aciertan desde el primer momento con nuestras mallas. No va a resultarle fácil la empresa porque, como ya hemos dicho, el Larache posee una situación angustiosísima y necesita imperiosamente de la victoria. Saldrá a darlo todo por y para sus colores, dispuesto a quebrar esa racha de reveses y desgracias que le ha atado al último lugar de la tabla.

La incógnita, por tanto, bordea este encuentro. Que puede significar para el Larache el inicio de la tan anhelada recuperación y para el Ceuta una clasificación brillantísima. Por clase es favorito el Ceuta. Pero este choque no lo va a decidir ciertamente la técnica ni el mejor ajuste de los pases. Es partido que tiene que decidir la rapidez, el coraje y la codicia, el esfuerzo magnífico y constante de 90 minutos.—P.

## TERCIO DUQUE DE ALBA

### SEGUNDO DE LA LEGIÓN MAYORÍA

Por el presente anuncio se saca a Concurso el suministro de Pescado, Fruta, Verduras, etc., etc., para las fuerzas de este Tercio durante el Ejercicio económico de 1949.

Los Concurstantes remitirán sus ofertas, en pliego cerrado y debidamente documentado al señor Teniente Coronel Mayor de este Tercio y precisamente, antes de las doce horas del DÍA CINCO DE DICIEMBRE PROXIMO.

El importe del presente anuncio es por cuenta de los adjudicatarios y a prorrato entre los mismos.

Para responder al contrato una vez adjudicado depositarán cada uno de los adjudicatarios la cantidad de CINCO MIL PESETAS.

Dar-Riffien, 13 de Noviembre de 1948.

El Teniente Coronel Mayor,  
Angel Enriquez Larrondo.  
(Firmado y rubricado).

V.º B.º  
EL CORONEL PRIMER JEFE,  
Joaquín Miguel Cabrero  
(Firmado y rubricado)

**SIEMPRE Y PARA SIEMPRE**  
Prendas de Materia Plástica  
**Cristal «Hay-Du»**

Tipo popular  
Camisas Eryetal  
Calzoncillos  
Cortes  
Nylón blanco en metraje

Camisas Vidrifix  
Calzoncillos

Agente exclusivo en Marruecos  
FELIPE ORILLANAS  
Falange Española, 26—1.º  
Ceuta

Estudie por correspondencia  
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL  
**ACADEMIA CCC**  
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO  
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

# EL FARO en ALGECIRAS

### El teniente general Buruaga destinado de Capitán general a Baleares. - La Federación Nacional interviene en el asunto de la agresión a Asensio. - Funeral por el alma del que fuera comandante de Marina, Sr. Gener

#### FUNERAL POR EL SEÑOR GENER Y CUADRADO

En la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. de la Palma, tuvo lugar un solemne funeral, aplicado por el alma del que en vida fuera Comandante Militar de Marina de la provincia marítima de Algeciras don José María Gener y Cuadrado, recientemente fallecido en Puerto Real.

Asistieron autoridades y representaciones civiles y militares presidiendo el Excmo. señor teniente general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, Alcalde de la ciudad don Angel Silva y Cernuda; Comandante Militar de Marina don Juan Ramos Izquierdo y Reig y otras autoridades.

Asistieron muchos fieles, oficiando el Ilmo. señor Arcipreste de la Ciudad don Manuel Reverendo y Martínez.

#### EL TENIENTE GENERAL BURUAGA, A BALEARES

Por reciente disposición ha sido destinado a las Baleares como capitán general de dicha provincia insular española el Excmo. señor teniente general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, que hasta ahora desempeñara el cargo de Gobernador Militar de este Campo.

Desearnos al señor Buruaga, muchos aciertos en su nuevo cargo.

#### LA AGRESION A ASENSIO

La Nacional ha tomado cartas

#### Anuncio de Concurso

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir prendas de vestuario, se anuncia el correspondiente concurso, para que aquellos a quien les interese presenten sus proposiciones en la Mayoría del mismo antes de las doce horas del día once de diciembre próximo, de cuya residencia se informarán solicitándolo de la Comandancia Militar de CEUTA.

En el asunto, de la agresión por parte de Máximo, al portero del Algeciras, Asensio.

En la noche del viernes se recibió un telegrama en la Secretaría del Club, de dicho organismo Federativo Superior Nacional, pidiendo que urgentemente se informase sobre el estado del jugador Asensio y sobre, si podría jugar el domingo o no. Inmediatamente a las once de la noche se contestaba con otro telegrama, informando sobre su estado y que desde luego tardaría algún tiempo en sanar.

En la mañana de ayer sábado, estuvimos en el sanatorio donde se encuentra asistido por el doctor Vázquez Codes, Asensio y su estado sigue siendo satisfactorio. Hacemos votos porque el joven y pundonoroso deportista se encuentre en fecha breve en buenas condiciones para saltar al terreno de juego.

De sol a sol, sin cansancio físico



NERVIOS DE ACERO

TONICO NERVIOSO CERA

FOSFORO PURO, ESTRICNINA E HIPOFOSFITOS FORMULA MAGISTRAL UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRUGIA DE BARCELONA

DEBILIDAD NERVIOSA. AGOTAMIENTO CEREBRAL. NEURASTENIA. SURMENAJE. PERDIDA DE MEMORIA. CONVALECENCIAS. LABORATORIOS CERA S.A. VICO, 16 - BARCELONA 161

### A agresivo discurso de Vichinsky en la ONU

(Viene de la primera).

No hay arreglo de paz porque ustedes han puesto obstáculos en su camino.

Agregó que la declaración de Osborne de ayer es "un ejemplo de la preparación psicológica de los ataques contra la Unión Soviética". "Si ustedes los norteamericanos tratan de camuflar las intenciones agresivas de su política por referencia al hecho de que la Unión Soviética esté preparando un ataque, estos son cuantos de las mil y una noche, para niños pequeños. En ninguna parte estamos haciendo más que labor pacífica.

En una breve referencia a un reciente discurso de Warren Austin en el cual éste citó documentos del Departamento de Estado sobre el pacto germano-ruso de 1939, Vichinsky comentó: "Eso ha resultado una flagrante falsificación de la historia".—EFE.

### NO HABRA CAMBIO DE MONEDA EN FRANCIA

#### Aumenta la circulación fiduciaria

Paris, 13.—La circulación fiduciaria, según el último balance del Banco de Francia; señala un aumento de diecinueve mil millones en billetes. Alcanzando el total de la circulación la cifra de 936.937 millones de francos.—Efe.

### NO HABRA CAMBIO DE MONEDA EN FRANCIA

Paris, 13.—Por el presidente del Consejo de ministros y por los ministros de Hacienda y Asuntos Económicos, ha sido desmentida de una manera categórica la noticia publicada en la Prensa extranjera de que estaban en estudio las medidas para la institución de una nueva moneda y la recogida de los billetes en circulación.—Efe.

### ULTIMA HORA DEPORTIVA

#### Segunda eliminatoria de la Copa de S. E. el Generalísimo

#### En La Línea, se enfrentará el Ceuta al titular

Por acuerdo del Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol, con arreglo a las normas establecidas, se señala, como a continuación se expresan, los partidos correspondientes a la segunda eliminatoria de Copa de S. E. el Generalísimo, que han de jugarse el 19 de diciembre próximo en los campos de los clubs citados en primer lugar:

Pontevedra y Arosa, Juvenil y Lucense, Avilés y Popular, M. de León y Leonesa, Erandio y Arenas, Torrelavega e Incahueta, Osasuna y Numancia, M. Aérea y Mirandés, Constancia y Mallorca, Igualada y San Martín, Arenas Zaragoza y Escorialza, vencedor Tarrasa-Júpiter y Lérida, Segoviana y Burgos, Avila y Salamanca, Tomelloso y Plus Ultra, Badajoz y Talavera, Segarra y Játiva, Alicante y Elche, Almería y Cartagena, Albacete y Gijón, Córdoba e Hitturgi, Gáldix y Betis, Lincense y CEUTA y Melilla y Larache.

# EL FARO en TETUAN

## S. E. el Alto Comisario visita el Instituto Superior Religioso

### Elocuentes discursos del teniente general Varela y del Jalifa del Visir

Tetuán. (Por teléfono).— El Instituto Superior Religioso de Tetuán ha sido visitado por Su Excelencia el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, en la tarde de ayer, quien quiso visitar dicho Centro, para lo que se personó en el mismo acompañado del delegado general de la Alta Comisaría, general Martínez Simancas.

S. E. fué recibido por el ministro de Instrucción Pública, autoridades y personalidades y profesores del Instituto Superior Religioso.

El Alto Comisario visitó todas las instalaciones y, más tarde, se trasladó al jardín para visitar el internado, subiendo luego al primer piso para visitar las clases.

Terminada la visita, después de mostrar su complacencia, Su Excelencia el teniente general Varela se trasladó al Salón de Actos, donde le fué servido un té a la usanza moruna.

En dicho momento, el Jalifa del Visir, pronunció un discurso en el que dijo que la visita del Alto Comisario es una prueba de que la generosa España considera la enseñanza religiosa como uno de los fundamentos sobre los cuales se eleva el renacimiento cultural en esta parte de Marruecos.

El teniente general Varela contestó con brillantes palabras, saludando a todos los reunidos y agradeciendo el afecto y cariño demostrado con motivo de su visita al Instituto, poniendo de relieve:

### NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio doña María Márquez, esposa de nuestro buen amigo don Fernando Enriquez Serrano.

Tanto la madre como la recién nacida, a la que se impondrá el nombre de María Cristina, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padres.

lieve cuán grande es la preocupación de España para que el espíritu religioso se mantenga vivo.

Terminó sus elocuentísimas palabras, con la esperanza de que este Centro siga su curso maravilloso para bien de Marruecos.

Terminado el brillantísimo acto las autoridades y personalidades asistentes al mismo, despidieron con vivas muestras de afecto, al teniente general Varela.

#### RECITAL DE PIANO A CARGO DE LUCAS MORENO

Ayer tarde, a las 19.30, en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, dió un recital de piano, el insigne Lucas Moreno.

Asistieron autoridades y personalidades, cosechando el artista muchísimos aplausos.

**ENCARGUE**

SUS SELLOS DE CALCHO EN LA ADMINISTRACION DE "EL FARO"

**GARANTIZAMOS RAPIDEZ CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS**

Antúciense en EL FARO

### Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

### PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

### Doctor ADULFO SANCHEZ BIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

### Dr. José Navarro Martínez

### Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7 TELEFONO 7-9-0 CEUTA

### Dr. Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

### RAYOS X

CONSULTA DE 4 A 6

Antioco, 6

Teléfono, 996

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Hacia la Luna, Marte o Venus, en los «Obuses atómicos»

### El sueño de Julio Verne, a punto de ser realidad

Nuestro planeta se ha hecho ya demasiado pequeño para nuestros deseos de evasión.

Pasó la era de las grandes exploraciones terrestres, pero la de las exploraciones planetarias tal vez vayan a comenzar en breve, siendo infinitamente más grandiosas y peligrosas.

Los extraordinarios progresos científicos de los últimos años, hacen ya posible enviar un proyectil a la Luna. ¿Será posible también enviar «aeronaves planetarias», abriendo de esta suerte nuevos mundos a la exploración y a la conquista del hombre?

Los ingenieros de la Marina americana esperan, en breve, poder lanzar proyectiles que, escapando a la atracción de la Tierra, girarán en torno a nuestro globo, convirtiéndose en nuevos satélites. Otros piensan, muy en serio, enviar proyectiles a la Luna y a otros planetas, lo que sería el primer paso hacia esa navegación planetaria soñada por Julio Verne.

¿Puede concebirse ya semejantes viajes? La cosa no es imposible, pero tropieza con tantas dificultades que todavía no se entrevé, dado el actual estado de la técnica, una solución aceptable.

Nuestro satélite se encuentra muy próximo, sólo 300.000 kilómetros, pudiendo ser alcanzado en unas 60 horas, a 6.000 kilómetros por hora, pero allí no existe agua ni aire. Hielo a la sombra, y al sol, la temperatura es tórrida.

Entre los planetas, Venus es el más accesible. En las mismas condiciones tardaríamos 250 días para recorrer los millones de kilómetros que nos separan de él. Por otra parte, no podríamos respirar su atmósfera, que está casi únicamente compuesta de gas carbónico. Deberíamos contentarnos con explorar los polos. La temperatura, por otra parte, es en todo el planeta de 60 a 150 grados.

Marte es el segundo planeta accesible, una año de viaje, y para llegar a Urano o Neptuno, no bastaría una vida humana.

El único medio de propulsión que por ahora se considera posible para un proyectil que se desplaza en el vacío interplanetario, es la propulsión por reacción, semejante a las de las «V-2». Como no se considera posible para transportar suficiente combustible para alimentar el motor durante todo el viaje, sería preciso contentarnos con comunicarle al obús cierta velocidad y dejarlo luego desplazarse, según el efecto de las diferentes fuerzas de atracción. Para que el

proyectil pueda evadirse de la órbita terrestre y su trayectoria corte la de otros planetas, es preciso que su velocidad sea sensiblemente, la de rotación de la Tierra en el momento en que el motor se parara, o sea 30 kilómetros por segundo.

¿Qué combustión utilizar para semejantes velocidades? La energía atómica es la única que puede ser tomada en combinación, pero las partículas de división del uranio son emitidas a velocidades varios millares de veces superiores a las que se pretenden obtener, por lo que no puede utilizarse directamente esta energía, sin una gran disminución de su rendimiento. Por otro lado, las reacciones nucleares no producen cantidades de movimiento, sino solamente energía, siendo necesario, pues, aplicar un fluido intermedio, el que serviría de gas propulsor.

El estado detallado del problema, demuestra que será preciso, para enviar pesados proyectiles interplanetarios energía comparable a la de varias docenas de bombas atómicas.

Para llegar a Venus y volver, el motor de uranio destinado a funcionar durante un cuarto de hora, consumiría 4 toneladas del precioso metal fuertemente concentrado a 240 toneladas de uranio en bruto. Para la Luna bastarían 12 kilos, pero de todas formas ofrece esto un problema financiero tal que la empresa parece una locura, más conviene no olvidar que la ciencia tiene caminos insondables, y lo que hoy parece locura, puede convertirse en realidad dentro de algunos años.

Para que la astronáutica pueda existir, es preciso esperar nuevos e insospechados descubrimientos. Entretanto, cuando hayamos conseguido transportar seres humanos en los «V-2» y realizar de este modo por ejemplo, el trayecto París-Nueva York, con el aterrizaje a unos 3.000 kilómetros por hora a la llegada, habremos dado un pequeño paso por el camino de los viajes fuera de la Tierra.—A. I.

Anúnciese en EL FARO

## Un saboteador de líneas férreas detenido

Se trata de un muchacho de 15 años que «quería jugar a sabotajes»

Pitlers, 13.—La Policía ha detenido a un saboteador de la línea férrea Paris-Burdeos. Se trata de un muchacho de quince años, quien ha declarado que leía muchas novelas policíacas y «quería jugar a sabotajes».

Varias veces había variado los discos de señales, con lo que pudo dar lugar a que se produjeran catastrofes.

Ha sido enviado a un reformatorio.—EFE.

## Dirigentes apristas detenidos en Lima

Proyectaban la realización de actos de terroristas

Lima, 13.—Oficialmente se informa que han sido detenidos por la Policía los dirigentes apristas Ramiro Priale, secretario general del Partido aprista, y Armando Villanueva, jefe de los organismos regionales.

Agrega la información que entre los documentos encontrados figuraban supuestas órdenes para la realización de actos de terrorismo.

Se dice que otros documentos confirman la participación en el motín de El Callao, del 3 de octubre.—EFE.

## Nuevas peticiones para que HIRO HITO SEA JUZGADO

Matsuomote considera innecesaria la existencia de un sistema político vinculado al Emperador

Tokio, 13.—J. Matsuomote, vicepresidente de la Cámara de consejeros y destacado opositor al sistema político japonés, antes de la guerra, ha declarado que deseaba que el emperador Hiro Hito «fuese juzgado por responsabilidad moral» en relación con los crímenes de guerra por los que Tojo y otros más fueron sentenciados.

Matsuomote, añadió que le parecía extraño que el emperador no fuera juzgado cuando se encontraba en situación de haber evitado la guerra y que ésta comenzó en su nombre.

Finalmente añadió que la existencia de un sistema político vinculado a Hiro Hito no era necesario en el Japón después de la guerra.—EFE.

## NUEVA DERROTA DE LOS COMUNISTAS CHINOS

Las posiciones de combate no están claras en torno a Hauchow

Nankín, 13.—Se anuncia que otras nueve columnas comunistas y tres blindadas han sido derrotadas por las fuerzas nacionalistas a unos cincuenta kilómetros al este de Hauchow. Las posiciones de combate no están claras en torno a la ciudad estratégica y los nacionalistas llaman «La puerta de Nankín», a unos treientos kilómetros al suroeste. Parece que han cambiado considerablemente el ritmo de las batallas en los últimos días, en las que se dice que han intervenido un millón de hombres y que el encuentro sostenido en el sector de Hauchow es el más considerable que se ha registrado en china.—Efe.

## Conversaciones entre árabes y judíos sobre Palestina

La noticia ha sido confirmada por un portavoz del Gobierno de Israel

Tel-Aviv, 13.—Los persistentes rumores de conversaciones entre árabes y judíos sobre Palestina han sido confirmados parcialmente por un portavoz del Gobierno de Israel, quien dijo que su Gobierno estaba en contacto por lo menos con dos Estados árabes.

No obstante, desmintió que se estuvieran celebrando conversaciones de paz con ellos.—EFE.

## FINO A LMINA

¡UN VINO DE CALIDAD!

## ELECCIONES MUNICIPALES

LOS MANEJOS ELECTORALES SON VITUPERABLES, PERO LA ABSTENCION DE VOTAR ES CRIMINAL

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 788

Coñac

# FUNDADOR DOMECCO